

2018 サマースクール

「Go! Say! (いのり)たい! ~ご聖体~」



今年のサマースクールは猛暑の中、参加して下さいありがとうございました。今年のテーマはご聖体ということでセミナーではご聖体の勉強をしました。そのあとは、あゆのつかみどり、公園で遊んだり、温泉、バーベキュー、花火、お祈りしたりしました。つぎの日にはラジオ体操やスノードームとご聖体をつくりました。そのあとかるた遊びもしました。最後にはミサの中でみんなが練習した歌を歌いました。楽しいサマースクールでした。来年も友達をさそって参加して下さい。サマースクールに参加した子供たち、千原神父様、岡秀太神学生、リーダーたち、食べ物を寄付してくれた方々、新庄教会の皆様にご心から感謝いたします。本当にありがとうございました。



かるたあそびで8まいとれてうれしかったです。かわであそんでうれしかったし、にじもみました。(のぞみ)



食べ物もおいしかったし、あゆはすごくにげるのは、はやかったし、ごせいたいでせいひつやランプなどをしてよかったです。よるねるときは男子三人だったけど、よくねむれました。

みずかけあいもみんなよくぬれてジュースの所の水がよくつめたかったです。おふろはすわっているとおちつきます。せいしょはふしぎなものだとしりました。(そら)

子供達の作品



おいしいひやし中華いただきます。



うたの練習。



おいしいバーベキュータイム



おたのしみの花火

